TIR SPORTIF

Les tireurs aurillacois se distinguent aux régionaux

Les tireurs sportifs de la Société de tir d'Aurillac (STA) ont clôturé la saison hivernale indoor lors de la finale régionale de la Coupe des débutants à Brioude.

Cette compétition, réservée aux tireurs ayant moins de trois ans de licence, a réuni 82 tireurs et 32 équipes de la région Auvergne.

Les tireurs jeunes et adultes ont concouru au pistolet et à la carabine à 10 mètres.

La STA d'Aurillac était représentée par l'équipe 1 avec Laura Dejean au pistolet et Éric Dejean à la carabine et l'équipe 2 avec Valérie Lajarrigue et Jean-François Toubert, tous deux au pistolet.

Les tireurs aurillacois ont obtenu deux médailles d'argent par Laura Dejean (pistolet, catégorie jeunes) et Éric Dejean (carabine, catégorie adultes). Par équipe, ces derniers ont glané une honorable cinquième place.

Calendrier. Les championnats du Cantal de pistolet à 25 mètres auront lieu au centre de tir de Baradel à Aurillac les 18 et 19 mai.

Contacts. Société de tir d'Aurillac - Chemin du Bousquet -15000 Aurillac ; 04.71.64.69.03 www.societedetirourillac.fr



DÉBUTANTS. Les tireurs aurillacois Laura Dejean, Éric Dejean et Valérie Lajarrigue ont disputé les championnats régionaux.